



# Informe Campaña



El futuro  
es de todos

Gobierno  
de Colombia

#InversiónSocial – Ministerio de Hacienda

24 de junio al 7 de julio de 2021

## Gestión de Urna de Cristal



Mensajes

11



Alcance

6.386



Interacciones

112

Articulación a través de Sinergia  
Nacional y Territorial :



36

Cuentas



479

Publicaciones



6.934

Interacciones

Cuentas de entidades con mayor  
movimiento (Nacional y territorial):\*

### Presidencia Colombia

37

Tweets

2345

Interacciones

### Prosperidad Social

8

Tweets

628

Interacciones

### Gobernación del Putumayo

1

Tweets

99

Interacciones

\*No se incluye la entidad productora de la campaña



# Informe Campaña



El futuro es de todos

Gobierno de Colombia

#InversiónSocial – Ministerio de Hacienda

Urna de Cristal @urnadecristal

Ampliar el Programa de Apoyo al Empleo Formal (PAEF) es una de las propuestas que estamos consensuando con los diferentes actores de la sociedad. El financiamiento de la #InversiónSocial lo construimos entre todos para que más empresas pueden subsidiar sus nóminas.



Prosperidad Social @ProsperidadCol

Nuestra invitación es a construir colectivamente, con sentido de grandeza, una propuesta de #InversiónSocial con Financiación Sostenible que responda responder a las necesidades sociales del país.

Participa con tus ideas: [bit.ly/3p5wzOf](https://bit.ly/3p5wzOf)



Presidencia de la República de Colombia 5 de julio a las 17:07

Un recaudo de alrededor de \$15 billones generará el proyecto de #InversiónSocial que el Gobierno está socializando con amplios sectores y que llevará en las próximas semanas al Congreso, para extender programas sociales fundamentales como el #IngresoSolidario.

Conoce más en [go.gov.co/731efc](https://go.gov.co/731efc)

Gobernación del Putumayo 21 de junio

El Vice Ministro de Hacienda Fernando Jiménez atendió en su despacho al Gobernador (e) de Putumayo Álvaro Granja Bucheli, para priorizar los \$14.000 millones para obras de mitigación a la margen izquierda del río Putumayo, compromiso adquirido en el pasado Consejo Ampliado de Riesgos realizado en Puerto Asís. Los dineros tendrán un tratamiento especial y forman parte de la #InversiónSocial, que hace Minhacienda en materia de prevención de desastres naturales. Adicional a esto Álvaro Granja Bucheli asignó \$3.000 millones, para la rehabilitación del servicio de acueducto del municipio de Puerto Asís, para ello la Administración Departamental espera la presentación del proyecto por parte de la alcaldía municipal.

#PazYLegalidad #MinisterioDeHacienda #TemporadaDeLluvias #ÁlvaroGranjaGobernador (e)

## Más videos en Watch



Así avanza la reactivación segura de Colombia



Posesión de Guillermo Antonio Herrera, como nuevo Ministro de Deporte.



Unidos por el Archipiélago

Cómo se mantendrán los beneficios para los colombianos

Compartir

Ver de nuevo



72

4 comentarios 23 veces compartido